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二宮町議会基本条例推進委員会レジュメ 

 

 

議題１ 今後の議会報告会、意見交換会について 

議題２ 議会傍聴の環境改善のために私たちができること 

 

 

議題１について 

・12月 20日の勉強会で「議会報告会・意見交換会」について話し合ったことの共有 

 （確認事項） 

   ・議会報告会は予算決算時期に 2回開催する。 

・議会報告会は、議会でどう議論がなされたのか、という部分で行う。 

   ・議会報告会と意見交換会は同時に行わない。 

   ・流れでいうと 1月に意見交換会。一旦仕切り直しで開催しなくて良いか？ 

 （今後の検討事項） 

   ・議会報告会のやり方、1回の回数、場所・時間の選定、参加議員数、 

懇親会の有無など 

   ・意見交換会の回数を決めるか、定期か不定期か、主導は常任委員会かなど 

 

 

議題２について 

・12月 20日の勉強会で議会傍聴の環境改善について話し合ったことの共有 

 （確認事項） 

・議場外でも傍聴ができるように環境を整える（→カメラの修理は不可） 

   ・利用しやすくするため、今あるテーブル＆椅子のレイアウトを変更する 

 （今後の検討事項） 

   ・環境改善の目的を再確認し、詳細を詰めて、設置物などについても予

算と合わせて決めていく 

 

 

 

【脱・ドミナントロジック】 

  こういうものだ、という概念を壊していきましょう！ 

できることからスピード感を持って実行していきましょう！ 

「〇〇だからできない」はナシ！どうやれるかの議論をしましょう！ 

 


